

## 令和元年度竜ヶ森山開きに参加してきました

令和元年 6 月 1 日（土曜日）に、竜ヶ森整備促進協議会、北秋田市、大館市主催による「令和元年度竜ヶ森山開き」が行われ、登山愛好家と関係者が参加しました。竜ヶ森は当署管内に 10 箇所ある「レクリエーションの森」のひとつで、標高は 1049 m、北秋田市と大館市の境に位置しています。ゆったりとした登山コースは、周囲を包む天然ブナ林が魅力的で、およそ 2 時間半ほどで山頂にたどり着くことができます。



(登山する参加者)

今回は、5 年ぶりに山頂で安全祈願祭が行われ、登山シーズン中の無事故を願うと共に、竜ヶ森観光のよい PR の機会となりました。当署からは森林技術指導官と業務グループの若手職員 2 名の計 3 名で参加し、署長代理として指導官から挨拶が述べられました。また、安全祈願祭の後には参加者全員での記念撮影が行われ、主催者から登山証明書が配されました。



(挨拶する森林技術指導官)

この日は天気予報では雨が降る恐れがあったのですが、幸いにも晴天に恵まれ足下の状態もよく、登山に適したコンディションでした。今年度の竜ヶ森の夏山シーズンは、幸先がいいスタートを切ったといえるでしょう。